



Cuitláhuac y Rutilio, dejan la herencia maldita

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Criticado el sexenio de Cuitláhuac García porque Veracruz estaba más caliente que nunca con un grado de inseguridad al rojo vivo, a días de su salida remato con el asesinato del diputado federal, Benito Aguas del partido Verde, aliado de Morena, lo que destapó el coraje de legisladores ecologistas.

Manuel Velasco, coordinador de la bancada de senadores del Verde, exigió el esclarecimiento de ese cobarde crimen y llevar a los responsables ante la justicia y sobre ellos caiga todo el peso de la ley.

Cuitláhuac García fue un gobernador como el de Chiapas, Rutilio Escandón que dejaron esas dos entidades echas pedazos con un grado de inseguridad mayúsculo y con una ingobernabilidad a todas luces. Fueron apapachados por el entonces Presidente López Obrador y eso les valió para escabullirse en su irresponsabilidad. Hoy se quedaron huérfanos.

Con justa Razón Manuel Velasco señaló que la hoy gobernadora de Veracruz, Roció Nahle está heredando un grave problema de inseguridad de la administración de Cuitláhuac. Sin embargo, van a poyarla para mejorar el rumbo de ese estado.

Y desde luego que harán lo propio con el gobernador de Chiapas, Eduardo Ramírez que asumió el finde semana ese cargo, y también, como Veracruz heredó un estado grave de inseguridad que dejó el saliente Rutilio Escandón.

Como dato, redobló en Chiapas la inseguridad en un 300 por ciento, desmanteló, Rutilio con su incapacidad la tranquilidad que se vivía en el sexenio pasado del 2012 al 2018 que dejó Velasco. Hoy Chiapas está tomado por la delincuencia ante la pasibilidad de un gobernante que vivía, sin duda del apacho de López Obrador. Ni obras, ni avance, solo retroceso.



Por eso Velasco llamó a cerrar filas en Chiapas con el nuevo gobernador para recobrar ese estado de paz que se tenía, no se puede permitir que no se aplique la ley como lo hizo, sin duda Don Rutilio.

Velasco reafirmó que los senadores y diputados del Partido Verde están comprometidos al 100 por ciento con la Presidenta Claudia Sheinbaum y apoyarán en todo lo que se requiera en su gobierno, pero también saben que hay la libertad y obligación de criticar esos gobiernos de Morena incapaces de mantener el bienestar de sus gobernados, pues la idea es que no quieren se repitan más diputados, alcaldes, funcionarios o ciudadanos inocentes asesinados por la delincuencia.

No pierda de vista que, a pesar de esas malas administraciones de Cuicláhuac y Rutilio, que dejaron al rojo vivo sus estados, Veracruz y Chiapas, están en la lista de ser premiados por la Presidenta Claudia Sheinbaum, de llevarlos a su gabinete.

Desde luego que sería un garrafal error de la señora Presidenta si eso ocurriera, pero la realidad es que tendría que ocurrir un milagro mayúsculo para que doña mandamás le de reversa y los deje fuera de su administración. Que sería, sin duda ejemplar.

NOROÑA ES PRESIDENTE DE LOS SENADORES, NO MEROLICO DE SU PARTIDO

Le comenté que la oposición adelantó que no habrá tregua contra, el que calificaron traidor Miguel Angel Yunes. Y que el llamado de Noroña que se están pasando y están jugando con fuego, pues simplemente es una frase, los priistas contestaron que nadie se está pasando.

El líder priista, Alejandro Moreno "Alito", le reviró que a ellos ni los van a amedrentar, ni los van a doblar y que cada vez que haya que levantar la voz, pues la van a levantar y punto. Desde luego, les dijo que nadie está por apoyar o respaldar ningún hecho que genere violencia entre los legisladores.

Desde luego que Alito consideró que en los debates hay mucha pasión y mucho ánimo, hay falta de respeto también por el partido oficialista y muchas veces el propio presidente del Senado, Noroña, se le olvida que es el presidente de todos los 128 senadores, que no es porrista, ni el aplaudidor, el merolico de un partido político, como pareciera ser todas y cada una de las sesiones.

Que representa al Senado y que por vergüenza debería hacer respetar la ley, el Reglamento y darle su lugar a cada senador.



Alito arremetió que esas son cosas patéticas y qué si creen, ellos los de Morena con Noroña que van a responder, pues también la oposición les va a responder y que no tengan duda.

Es más, sin recordar la escena cuando se le apareció el diablo a Noroña, como fue en aquella sesión que Alito lo encaró para exigirle en su cara que a él lo respetara y no le gritara, porque nomás no quería darle la palabra, le reviró por eso qué a ellos, los de la oposición simplemente les sobra carácter.

<https://indicepolitico.com/cuitlahuac-y-rutilio-dejan-la-herencia-maldita/>

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **NDICE POLÍTICO**

11/12/2024

OPINIÓN



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL